

GOBIERNO PROVISIONAL

DE LA REPÚBLICA ESPAÑOLA

EL PRESIDENTE

Sr. Del Campo residente de la Diputación provincial de Sevilla

Mi distinguido amigo:

Hé recibido su carta, con el Antiproyecto que acompaña, agradeciéndole su atención, y en respuesta a la misma, le significo que como yo, quizá por sentimen esentimentalmente muy andaluz no hago transcender al órden político ese vivo sentimiento Regional, me considero al menos indicado para opinar sobre proyecto que me parece difícilmente viable; dejo, pues, a los que sientan mas optimismo, influir en el curso de los sucesos, con respeto para todo criterio, con gratitud para sus manifestaciones y con el deseo de serles útil en la medida de mi convencimiento.

Con este motivo le saluda muy atentamente suyo afmo amigo q. e. s. m.

et. Clejan